



Überraschend vielfältig

„Überraschend vielfältig“ – so ist das Programm des Bistums zur Landesgartenschau überschrieben. Im und rund um den Fuldaer Dom laden wir Sie zum Verweilen und Staunen ein. In sonst oft versteckten Gärten mitten in der Stadt gestalten katholische Verbände, Gruppen und Initiativen bis in den Oktober hinein ein buntes Programm.

Auf dem Gelände der Landesgartenschau sind wir an ausgewählten Feiertagen mit ökumenischen Gottesdiensten im Kirchenzelt unserer evangelischen Schwestern und Brüder zu Gast. Die Familienbildungsstätte bietet zahlreiche Kurse und auch die Gemeinde St. Martin, die 2023 den 1.000. Geburtstag der Pfarrkirche St. Andreas feiert, ist dort aktiv.

Nicht zuletzt sorgt das Kolping-Restaurant „Kolpings Weitblick“ im „KulturGarten“ für das leibliche Wohl der Gäste.

Siehe Link zum Programm des Bistums Fulda